

waschies erhält den Deutschen Award für Nachhaltigkeitsprojekte 2023 in der Kategorie Haushalt/ Drogerie

Berlin, 6. Juni 2023

waschies wurde gestern Abend der Deutsche Award für Nachhaltigkeitsprojekte verliehen. Dieser Preis wurde von Brigitte Zypries, Bundesministerin a.D., dem Nachrichtensender n-tv, dem Unternehmer Magazin DUP und dem Deutschen Institut für Service Qualität in der Bertelsmann Repräsentanz in Berlin feierlich überreicht.

Mit 283 Nominierungen in 31 Kategorien wurde waschies als das Nachhaltigkeitsprojekt im Bereich Drogerie gekürt.

Die Markenbotschafterin Anna Hiltrop und die Gründerin Carolin Schuberth haben den Preis entgegengenommen.

Weil Kreislaufwirtschaft die umweltschonendste Alternative ist.

"Als wir 2018 in der TV-Sendung „Die Höhle der Löwen“ die wiederverwendbaren Abschmink- und Waschpads vorgestellt haben, war für mich klar gewesen, dass wir uns auf dieser Erfindung nicht ausruhen möchten.“, so die Gründerin Carolin Schuberth

waschies erfindet das Wattepad 3.0

So hat das waschies Team lange nach einem vollständig recycelten Wattepad geforscht. Die neuen Toner Pads von waschies sind nicht nur wiederverwendbar, sie sind sogar zu 97% recycelt und das ist ein Novum auf dem Markt der wiederverwendbaren Pads.

„Ich bin so stolz darauf, dass wir es geschafft haben, ein Produkt zu entwickeln, das hier in Deutschland ohne Lieferwege hergestellt wird und das auch noch zu 97% aus PET-Flaschen hergestellt wird, das ist Ressourceneffizienz in neuer Qualität.“, so Gründerin Carolin Schuberth.

Denn alleine in Deutschland fallen pro Jahr bis zu 17.000.000.000 PET-Flaschen an, was übereinandergestapelt 16x von der Erde bis zum Mond reichen würde.

Diese neuartige Herstellung ist der ökologisch wertvollste Schritt, dass keine neue Baumwolle aus dem Ausland hierher geschifft werden muss, sondern aus bestehenden PET-Flaschen die Polymere gespalten werden und daraus ein Garn entsteht, das hunderte Male aus Wattepad-Ersatz dient. Der Clou daran ist, dass diese Faser extrem weich ist und gleichzeitig hypoallergen ist und bei bis zu 90° Grad gewaschen werden kann und ohne Weichspüler weich bleibt.

Danke an die oberfränkischen Webereien und danke an das unerbittliche Engagement von Textilien Entwicklungen in unserer Region.

Über waschies

Im Rahmen der TV-Sendung „Die Höhle der Löwen“ investierte Ralf Dümmel 2018 in das damals von Carolin Schuberth frisch gegründete Start-up waschies. Mittlerweile arbeiten 8 Mitarbeiter:innen in Kulmbach (Bayern). Neben Abschmink-/ und Waschpads zählen viele weitere nachhaltige Produkte zum Sortiment. Wie beispielsweise auch Face-/ und Bodyscrubs, die in Bayern hergestellt werden. Im Bereich Beauty und Accessoires wurden weitere tolle Helfer für Frauen und Mamas entwickelt. Mehr unter www.waschies.com

Kontakt

waschies GmbH
Carolin Schuberth
Obere Stadt 14
95326 Kulmbach
Tel. +49-1757260917
c.schuberth@waschies.com